

# Andreas Sturm

Mitglied des Landtags  
von Baden-Württemberg  
[www.andreas-sturm.com](http://www.andreas-sturm.com)

CDU  BW Fraktion

## Liebe Bürgerinnen und Bürger, liebe Freundinnen und Freunde,

Sommer 2023

passend zum sommerlichen Wetter sind auch politisch heiße Zeiten angesagt: Das umstrittene Gebäudeenergiegesetz der Ampel, die Krankenhausreform von Gesundheitsminister Lauterbach, die das Krankenhaus in Schwetzingen in seiner Existenz bedroht, oder das Erstarken der AfD. Politik darf nicht über die Köpfe der Menschen hinweg entscheiden, sondern muss die Bürgerinnen und Bürger mitnehmen. Dafür sind Austausch und Dialog wichtig! In den nächsten Wochen gibt es einige Möglichkeiten, miteinander ins Gespräch zu kommen. Herzliche Grüße

*Ihr Andreas Sturm*

10. Juli 2023

## Exklusiver Vortrag: „Verrückte Kunst“

Wenn Menschen mit psychischen Erkrankungen künstlerisch aktiv sind, kann sich ihre Erkrankung in ihren Kunstwerken widerspiegeln. Die künstlerische Verarbeitung ist dabei ein wichtiges Element der Therapie. Prof. Frank G. Brecht, der Gründer und Vorstand von St. Thomas, wird in einem exklusiven Vortrag sein umfangreiches Forschungswerk zur »Verrückten Kunst« vorstellen. Der Vortrag findet am Montag, 10. Juli 2023 um 09:30 Uhr in Walldorf statt. Eine Anmeldung ist unbedingt erforderlich: [andreas.sturm@cdu.landtag-bw.de](mailto:andreas.sturm@cdu.landtag-bw.de).



11. Juli 2023

## AnsprechBAR in Brühl-Rohrhof

Bei voraussichtlich sommerlichen Temperaturen werde ich mit meiner „AnsprechBAR“, an welcher es auch erfrischende alkoholfreie Getränke geben wird, am Dienstag, 11. Juli 2023 in der Zeit von 10:00 bis 11:30 Uhr auf dem Wochenmarkt in Brühl-Rohrhof (Brühler Straße 9-11) präsent sein. Gemeinsam mit Tim Bretschneider, Wolfram Gothe, Winfried Geier, Hans Faulhaber und Gerald Hock vom örtlichen CDU-Gemeindeverband stehe ich gerne allen interessierten Bürgerinnen und Bürgern als Ansprechpartner zur Verfügung.



13. Juli 2023

## Neue Folge: „Bratort“ in Hockenheim!

Über 1.200 „Tatort“-Folgen gibt es mittlerweile, unterstützt durch mein Team habe ich die Verfolgung aufgenommen und freue mich darüber, dass es am Donnerstag, 13. Juli 2023 zu einer Neuauflage unserer „Feierabendbratwurstaktion“ kommen wird: „bratort“, übrigens Folge 2. Wer Lust auf eine gut schmeckende Bratwurst mit Brötchen und Senf sowie kühle Getränke hat, der kann gerne ab 18:00 Uhr in meinem Wahlkreisbüro (Rathausstraße 2, Hockenheim) vorbeischauen. Anmeldung ist erwünscht: Telefon 0711-20638310.



# Ein Pool-Lift für das Aquadrom

Das Hockenheimer Aquadrom hat in den vergangenen Jahren viel im Bereich der Barrierefreiheit erreicht, doch das Sportbecken ist für Rollstuhlfahrer nicht und für Behinderte, Senioren und Schwangere nur eingeschränkt erreichbar.

Als Behindertenbeauftragter meiner Fraktion habe ich das Ziel, bis zum Ende des Jahres über Spenden einen Pool-Lift zu realisieren. Wer Interesse hat, dieses Vorhaben zu unterstützen, der kann gerne mit mir Kontakt aufnehmen: [andreas.sturm@cdu.landtag-bw.de](mailto:andreas.sturm@cdu.landtag-bw.de)

**Herzlichen Dank im Voraus!**



14. Juli 2023

## Schwerbehindertenberatung in Altlußheim

Seit über einem Jahr berate ich mit Rudi Bamberger und Robert Marquardt Menschen, die einen Schwerbehindertenantrag einreichen, einer Ablehnung widersprechen oder einen Änderungsantrag stellen wollen. Die nächste Beratung findet am Freitag, 14. Juli 2023 von 14:30 bis 16:00 Uhr in Altlußheim statt. Eine Anmeldung ist erforderlich: [andreas.sturm@cdu.landtag-bw.de](mailto:andreas.sturm@cdu.landtag-bw.de).

Die nächste Beratung wird Ende August 2023 stattfinden.



20. Juli 2023

## Informationsfahrt zum Landtag

Kurz vor den Sommerferien gibt es noch die Möglichkeit, den Landtag zu besuchen. Wer am Donnerstag, 20. Juli 2023 mit nach Stuttgart kommen möchte, kann sich telefonisch (0711-20638310) oder via E-Mail anmelden. Abfahrt: 08:00 Uhr in Hockenheim. Programm: Besuch des Medienzentrums und Einführung in die Arbeit des Landtags, Miterleben einer Plenarsitzung und ein Informationsgespräch mit mir. Alle Teilnehmerinnen und Teilnehmer sind zum Mittagessen eingeladen. Zeit für einen Stadtbummel ist eingeplant.



Fr, 23.06.2023, 16:26 Uhr / © 13:13

**Landtag BW zum Thema "Klinikreform": Matthias Einwag, Petra Krebs & Andreas Sturm im Gespräch**

RNF.DE

## RNF-Fernsehinterview zu Lauterbachs Klinikreform

Die vom Bund geplante Klinikreform würde für einen Kahlschlag in Baden-Württemberg sorgen. Wenn sich 30 Minuten von Maximalversorgern keine weiteren Krankenhäuser befinden dürfen, dann wäre damit das Aus der Klinikstandorte Schwetzingen und Weinheim besiegelt. Wir fordern deshalb, dass das Land selbst über die Krankenhäuser entscheiden kann.

Als Mitglied des Sozialausschusses wurde ich zu diesem Thema vom RNF interviewt:

<https://www.rnf.de/mediathek/video/landtag-bw-zum-thema-klinikreform-matthias-einwag-petra-krebs-andreas-sturm-im-gespraech/>